



Jornada de reflexión académica

# LA MOVILIDAD URBANA EN CUESTIÓN

Miradas en clave interdisciplinaria:  
Los casos de Barcelona y Montevideo

Jueves 24 de julio de 2014 (19:00 hs) - Montevideo  
Facultad de Ciencias Sociales  
Sala de Conferencias

## **Fundamentación:**

La movilidad urbana se ha constituido en una actividad imprescindible para la consecución de la vida urbana en nuestras metrópolis, y a su vez, ha experimentado un vertiginoso incremento durante las últimas décadas. Su omnipresencia, implica cierto carácter obligatorio, dado que la movilidad constituye una intermediación necesaria entre diversas actividades urbanas, materializadas en los diferentes usos del suelo. La movilidad y los transportes han adquirido entonces una mayor relevancia, ya que se requieren conectar cada vez más lugares, que se encuentran paulatinamente más dispersos en nuestras metrópolis, y fundamentalmente, hacerlo de forma eficaz y eficiente.

El carácter derivado, obligatorio, y en ocasiones cautivo de la movilidad urbana, constituye un aspecto central e ineludible para su comprensión. Interesa profundizar desde una perspectiva interdisciplinaria, reflexionando respecto a los avances y nuevas perspectivas sobre la movilidad, analizando los casos Barcelona y Montevideo.

## **Conferencista:**

Dra. Carme Miralles-Guasch (Universidad Autónoma de Barcelona).

## **Expositores:**

Dr. Diego Hernández (Departamento de Ciencias Sociales y Políticas, UCUDAL).  
Dr. Eduardo Álvarez Pedrosian (Facultad de Información y Comunicación, UdeLaR).  
Lic. Alejandro Robayna (Facultad de Ciencias, UdeLaR).

## **Modera:**

Mg. Raquel Alvarado (Facultad de Ciencias, UdeLaR).

## **Organiza:**

Laboratorio de Estudios Socioterritoriales, Departamento de Geografía  
Se entregará certificado de asistencia. Contacto: [arobayna@fcien.edu.uy](mailto:arobayna@fcien.edu.uy)

